
 大宮地本は９月８日、「２０２４政策提言・施策検証会議」を開催し、総勢８５名の結集の下、１５機関が政策提言を発

表し、第１セッションでは「安全再確立に向けて（安全・技術技能継承・要員・人材育成）」、第２セッションでは「働きや

すい職場の創造（環境・施策検証）」をテーマに討議を行いました。 

発表機関からは、「融合と連携」や組織再編など会社施策が急速に進展する中で発生している要員不足や安全問

題、教育・技術継承、サービスレベル低下等の課題を明らかにし、安全で働きやすい職場の実現に向けて、検証活動

と提言創りを続けてきた成果が報告されました。また発表後の討論では、厳しい職場現実に対し会社施策に正面か

ら向き合い、アンケート・総対話等の職場活動や原因究明委員会での議論を重ね、組織強化を勝ち取った成果や、異

常な職場管理や人間性を否定する経営姿勢を許さず提言実現に向けてたたかう決意が語られました。 

討論での仲間の声を受け、私たちは会社施策に責任を持ち、安全・サービス・鉄道軽視の経営姿勢を許さず、秋の

たたかいの勝利とさらなる組織拡大を実現する事を参加者全員で意思統一し、会議は成功裏に終了しました。 
 【提言内容等、詳細につきましては地本新聞９月号でお伝えします】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発表機関と発表テーマ 

営業部会 駅列車見張員と線路内落とし物拾得について 

工務部会 烏山線昼間集中工事の検証 

大宮総合車両センター支部 私たちにとっての人事運用とは？ 

小山運輸区分会 要員問題と相互運用について 

さいたま運転区分会 南浦和駅上中線ホームドア設置後のエンド交換について 

宇都宮運輸区分会 ワンマン運転検証 

大宮電力設備技術センター分会 組織再編の検証～これで良いのか変電G～ 

大宮駅分会 川越駅臨時窓口の開設について 

南浦和駅分会 定期多売アンケートの取り組みについて 

大宮統括センター運輸分会 統括センター化の検証 

運輸車両部会 指示業務補完計画～私たちは集中して働きたい～ 

さいたま車両センター分会（紙面発表） アント入換中に専有表示板と接触した事象について 

さいたま車掌区分会（紙面発表） 要員逼迫による問題と会社施策と前泊前提の交番順序の矛盾～働きやすい環境を創るのは我々の声からⅡ～ 

宇都宮駅分会（紙面発表） みどりの窓口数減少・営業時間短縮について 

支社支部（紙面発表） 支社再編に伴う業務変化について 

９月８日 さいたま市民会館おおみや 

（レイボックホール） 


